



Suite à un appel à projets du ministère de la Transition écologique et solidaire,
18 écoles du Luberon participent à l'opération nationale
« Potagers et jardins pédagogiques ».
L'objectif : créer des espaces dédiés à la nature,
au sein des établissements ou à proximité.

Les communes et les écoles participantes

Le Parc naturel régional du Luberon
coordonnateur de l'opération sur le territoire
vous invitent

vendredi 13 avril 2018

à l'inauguration des « coins nature en Luberon »

- ANSOUIS, Le Farigoulet à 16h
- APT, Sacré Cœur à 16h15
- CAVAILLON, La Colline à 14h30
- CAVAILLON, Les Ratacans maternelle à 16h20
- LA BASTIDONNE, Ecole primaire à 16h15
- LAURIS, Ecoles des Aires à 11h
- MAUBEC, Arthur Rimbaud à 15h
- MURS, École primaire à 16h
- PERTUIS, Le Parc à 16h45
- PERTUIS, Pierre Augier à 14h
- PEYPIN D'AIGUES, École primaire à 15h30
- PUGET SUR DURANCE, École primaire à 16h30

- SAINT-MICHEL L'OBSERVATOIRE, École primaire à 16h
- SAINT-SATURNIN LES APT, Empereur élémentaire à 16h30
- SAINT-SATURNIN LES APT, La Tuilière à 16h30

3 écoles inaugureront leur coin nature en mai :

- APT, Les Cordeliers maternelle : le 14 mai à 16h30
- CASENEUVE, Ecole primaire : date à confirmer
- VILLELAURE, Marius Richard : date à confirmer